
Nas últimas semanas, a diretoria do Sindispge tem visitado as unidades da Capital e
conversado via online com Servidores lotados no Interior do Estado. Os diretores
Sabrina Oliveira Fernandes e Thiago Testa estiveram nas unidades da PGE reforçando
a importância dos Servidores comparecerem na Assembleia do dia 09/10, com a
presença confirmada do Procurador-Geral do Estado, Dr. Eduardo Cunha da Costa. A
recepção foi ótima por parte da Categoria e teve muita gente confirmando presença
na AGE.

No dia 13/09, por exemplo, a diretoria do Sindispge reuniu-se com as Procuradorias
Regionais de Santana do Livramento e de Uruguaiana. O encontro teve o intuito de dar
continuidade ao projeto de aproximação do Sindicato com a Categoria. O Sindicato
objetivou atualizar as perspectivas que envolvem a pauta remuneratória, reforçando a
necessidade de engajamento e união para a AGE, bem como para a sequência de
mobilizações, de acordo com as diretrizes a serem deliberadas. (SEGUE)
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Mobilização na PTRAB e na PDPE para a
Assembleia de outubro, em Porto Alegre 

A diretoria do Sindicato, para dar voz aos Servidores da PGE na Assembleia, solicitou
que os Filiados enviassem seus questionamentos, a serem efetuados diretamente ao
Procurador-Geral do Estado, Dr. Eduardo Cunha da Costa. As perguntas serão
efetuadas pelos membros da diretoria no dia da AGE, mantendo em sigilo o nome de
quem enviou, para evitar qualquer desconforto aos Servidores.

Neste mês de setembro, o Sindicato disponibilizou horários alternativos para que os
Filiados pudessem retirar suas camisetas, intensificando as ações para a grande AGE
do dia 09/10. Também foi pedido que Servidores fizessem fotos com as camisetas da
campanha e postassem em suas redes sociais, marcando o Instagram do @sindispgers
e utilizando a #juntossomosmaisfortes. 

AÇÕES ESPECIAIS EM SETEMBRO: CAMPANHA,
CAMISETAS E PERGUNTAS AO PROCURADOR-GERAL 

Filiado Regis Fabrício Antunes, de Pelotas



A presidente do Sindicato, Sabrina Oliveira Fernandes, intensificou as reuniões com os
deputados gaúchos. Em cada uma das agendas, a dirigente sindical apresentou as
pautas dos Servidores da Procuradoria-Geral do Estado (PGE-RS), bem como a atuação
do Sindicato em prol da Categoria. Além dos registrados abaixo, ela conversou com a
deputada Nadine (PSDB).

SINDISPGE INTENSIFICA AGENDAS COM DEPUTADOS

Deputado Aloísio Classmann (PTB)

Deputado Eduardo Loureiro (PDT)Deputado Elton Weber (PSB)

Deputado Jeferson Fernandes (PT) Deputada Luciana Genro (PSOL)

Deputado Valdeci (PT)



Deputado Vilmar
Zanchin (MDB)

Deputado Gustavo
Victorino
(Republicanos)

Na sexta-feira (01/09), os Diretores
Sabrina Oliveira Fernandes, Lucas
Wickert e Daniel Franco Martins
estiveram reunidos com o Procurador-
Geral do Estado, Dr. Eduardo Cunha da
Costa,  para receber a confirmação de
um pleito antigo do Sindicato, acerca
dos valores referentes aos honorários
advocatícios não pagos à época por
ausência de regramento. Trata-se do
período compreendido entre 16/03/2016
(início da vigência do novo CPC, que
autorizou a distribuição dos honorários)
até 04/04/2019 (véspera da publicação
da Resolução 151/2019, que
regulamentou o prêmio de
produtividade na PGE/RS).  

DIRETORES REÚNEM-SE COM O PGE

Deputada Eliane Bayer
(Republicanos)

Deputado Adolfo Brito (PP)

Segundo o PGE, a autorização se deu nos
mesmos termos de recebimento atual
nos moldes da Resolução 151/2019: os
mesmos percentuais, a mesma forma de
rateio e o mesmo fluxo de pagamento,
por competência mensal. Em razão disso,
a análise é relativamente complexa e
dependerá ainda de organização interna. 



O SINDISPEGE esteve, nesta terça-feira (5), na sede do Sindicato dos Técnicos
Tributários do Rio Grande do Sul (Afocefe) para conversar sobre pautas de interesse
dos Servidores. A necessidade de Revisão Geral Anual e a ampliação de transparência
do Piratini com as entidades foram alguns dos temas abordados.

A presidente do Sindicato, Sabrina Oliveira Fernandes, observa que “as decisões deste
governo chegam prontas e sem margem de negociação, embora se reúnam com as
entidades”. A dirigente falou isso ao citar os exemplos dos 6% concedidos via Revisão
Geral Anual no ano eleitoral e a recente aprovação da lei que alterou a estrutura do IPE
Saúde.

O presidente do Afocefe Sindicato, Alexandre Luzzi, reforçou a necessidade de estar
em contato com o Governo Federal por meio de centrais, como a Pública, e defende
maior participação das entidades gaúchas nesses movimentos.

PAUTAS EM COMUM COM AFOCEFE

A FESSERGS lançou a campanha "Aumenta Já!", que está
coletando assinaturas por meio de um abaixo-assinado,
com apoio do Sindispge e de outras entidades. A
presidente do Sindicato, Sabrina Oliveira Fernandes,
participou das reuniões da FESSERGS em setembro (online
e presencial).

ABAIXO-ASSINADO POR AUMENTO SALARIAL

Assine! Clique em http://peticaopublica.com.br/pview.aspx?pi=BR134917  .

http://peticaopublica.com.br/pview.aspx?pi=BR134917


Os membros da Diretoria Executiva Ampliada do Sindicato realizaram sua reunião
mensal no dia 05/09. Os participantes trataram da atualização dos processos das
reuniões da Diretoria Ampliada.

Na ocasião, o grupo colocou na pauta do encontro a aprovação das atas anteriores,
questões internas e a organização da próxima AGE, no dia 09/10, com a presença do
PGE, Dr. Eduardo Cunha da Costa. 

DIRETORIA EXECUTIVA AMPLIADA

REUNIÃO ORDINÁRIA
A Reunião Ordinária, que passou a ser bimestral, da Diretoria do Sindicato com a
Procuradora-Geral Adjunta para Assuntos Administrativos, Dra. Paula Ferreira Krieger,
da qual participaram os Diretores Sabrina Oliveira Fernandes, Lucas Wickert e Thiago
Testa, ocorreu no dia 28/09.  Como já anunciado, as reuniões são para tratar de
assuntos de sua área de competência e maior ingerência, deixando a pauta
remuneratória para agendas com a presença do PGE. Foram então tratados os
seguintes assuntos: regulamentação do teletrabalho; progressões e promoções; prêmio
de produtividade; excesso de trabalho; e ausência de uma comunicação prévia, com
maior transparência sobre as inúmeras transformações pelas quais passa a Instituição,
especialmente quando se trata das especializações e extinções das Procuradorias
Regionais.



ENCONTRO COM DELEGADOS DO SINDICATO

UNIÃO GAÚCHA
A União Gaúcha (UG) em Defesa da Previdência Pública e Social, da qual o Sindicato
faz parte, manteve a sua rotina semanal de reuniões ordinárias em setembro. Os
diretores Sabrina Oliveira Fernandes e Thiago Testa representaram o SINDISPGE nos
encontros, online e presenciais, voltados para o Regime de Recuperação Fiscal do
Estado.  

A reunião com os delegados do Sindispge ocorreu no dia 14/09. Na pauta, estavam
temas referentes a próxima AGE, a ser realizada no dia 09/10, com a presença do
Procurador-Geral do Estado, Dr. Eduardo Cunha da Costa.  O encontro serviu para
organizar como será realizada a AGE e a participação dos Filiados, bem como a
mobilização para a Assembleia.

O Sindicato decidiu arcar com os custos de deslocamento terrestre dos Sindicalizados
lotados nas Procuradorias do Interior para a AGE do dia 09/10, mediante comprovação
de gastos. A iniciativa visa proporcionar a participação presencial de todos os Colegas.



CAMPANHA POR LIVROS
A Procuradoria-Geral do Estado se junta à Secretaria de Estado da Cultura (Sedac) na
campanha de doação de livros para ajudar na recuperação de bibliotecas em
municípios afetados pelas enchentes do Vale do Taquari e recompor acervos
danificados pelo desastre.

Os livros de literatura, em bom estado de conservação, podem ser entregues no hall de
entrada do prédio PGE/Daer (Av. Borges de Medeiros, 1555), ou na Biblioteca Laura
Correa Oliveira, no 16º andar da sede da PGE.

Além dos dois pontos na PGE, a campanha conta ainda com outros seis pontos de
coleta na Capital:
Biblioteca Pública do Estado do RS
Biblioteca Erico Verissimo
Biblioteca Lucília Minssen da Casa de Cultura Mario Quintana
Biblioteca Estadual Leopoldo Boeck
Biblioteca Estadual Romano Reif
Instituto Estadual do Livro.

Em Caxias do Sul, as doações podem ser feitas na sede do Instituto Quindim, parceiro
da iniciativa.

Fonte: PGE-RS



OUTUBRO ROSA: MAMOGRAFIAS COM ISENÇÃO

Em apoio à campanha do Outubro Rosa, o IPE Saúde anunciou uma importante
medida para incentivar a prevenção e o diagnóstico precoce do câncer de mama.
Durante o mês de outubro, o Instituto irá isentar a cobrança de coparticipação em
exames de mamografia para os usuários de 40 a 75 anos, em toda a rede
credenciada.

O câncer de mama é uma das principais causas de mortalidade feminina no mundo,
e a detecção precoce é essencial para o sucesso do tratamento e a diminuição dos
riscos. A mamografia é um exame fundamental na detecção de alterações nas
mamas, permitindo a identificação de possíveis tumores ainda em estágios iniciais.

Os usuários do IPE Saúde terão acesso facilitado aos exames de mamografia, sem
qualquer custo adicional, e poderão ser agendados diretamente nas clínicas e
hospitais credenciados ao IPE Saúde com apresentação de requisição de médico
credenciado.

Para mais informações entre em contato com a Central de Atendimento pelo
número 3288-1550. 


